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９
月
１
２
日
、
え
ん
ど
久
子
県
議
予
定
候
補
は
、
県
議

会
一
般
質
問
を
傍
聴
し
ま
し
た
。

県
議
会
で
１
議
席
し
か
な
い
日
本
共
産
党
は
、
年
１
回

し
か
一
般
質
問
が
で
き
ま
せ
ん
。
日
本
共
産
党
は
質
問
の

機
会
を
増
や
す
こ
と
な
ど
を
求
め
て
き
ま
し
た
。

障がい者が働く場をもっと
工
藤
教
育
長
は
「
た
だ
ち
に
法
定
雇
用
率
を
達
成
す
る

方
策
は
持
ち
合
わ
せ
て
い
な
い
。
事
務
系
は
民
間
委
託
が

す
す
み
雇
用
創
出
が
難
し
い
。
障
が
い
者
採
用
枠
の
受
験

者
が
少
な
い
。
受
験
者
数
の
拡
大
に
向
け
、
他
県
の
取
り

組
み
を
参
考
に
し
な
が
ら
今
後
努
力
し
た
い
。
５
年
以
上

前
に
つ
い
て
は
確
認
で
き
な
い
」
な
ど
と
答
弁
。
知
事
は

「
手
帳
で
確
認
す
る
国
基
準
で
い
い
の
か
」
と
答
弁
。

教
育
委
員
会
以
外
で
は
こ
の
よ
う
な
不
正
は
な
い
と
の

こ
と
で
す
。

職
員
の
手
帳
の
確
認
が
云
々
と
い
う
問
題
で
は
な
く
、

新
た
な
障
が
い
者
雇
用
を
増
や
し
、
共
に
生
き
る
大
分
県

の
実
現
に
県
が
率
先
し
て
取
り
組
む
姿
勢
が
な
い
こ
と
が
、

「
障
が
い
の
あ
る
人
も
な
い
人
も
心
豊
か
に
暮
ら
せ
る
大

分
県
づ
く
り
条
例
」
を
持
つ
大
分
県
と
し
て
大
変
問
題
だ

と
思
い
ま
す
。
し
か
も
、
県
教
委
は
支
援
学
校
を
持
っ
て

い
る
部
署
で
す
。
学
校
現
場
で
障
が
い
者
が
働
く
こ
と
は
、

障
が
い
を
持
つ
親
子
の
希
望
に
な
り
、
障
が
い
者
へ
の
理

解
を
ひ
ろ
げ
、
共
に

生
き
る
大
分
県
づ
く

り
に
向
け
、
と
て
も

意
義
が
あ
る
こ
と
で

は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

条
例
の
実
践
に
力

を
あ
わ
せ
て
い
き
ま

し
ょ
う
。

方
策
は
持
た
な
い
と

教
育
長

条
例
を

持
つ
大
分
県
と
し
て

多
く
の
省
庁
で
明
ら
か
に
な
っ
た
障
が
い
者
雇
用
水
増

し
問
題
。
大
分
県
教
育
委
員
会
で
も
、
国
の
ガ
イ
ド
ラ
イ

ン
に
反
し
て
県
内
の
教
職
員
６
６
人
を
障
が
い
者
数
に
含

め
て
い
た
こ
と
は
、
許
せ
ま
せ
ん
。

障
が
い
者
の
雇
用
を
奪
っ
て
い
る
こ
と
を
ど
う
考
え
る

の
か
。
５
年
以
上
前
は
水
増
し
が
な
か
っ
た
の
か
。
今
後

法
定
雇
用
率
を
達
成
す
る
た
め
の
方
策
は
ど
う
す
る
の
か
。

な
ど
に
つ
い
て
、
堤
栄
三
県
議
が
質
し
ま
し
た
。

障
が
い
者
の

雇
用
を

奪
っ
た

県議会で一般質問に立つ

大分市選出の堤栄三県議会

議員。
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日米共同訓練はやめよ
堤
栄
三
県
議
は
、
９
月
１
２
日
県
議
会
一
般
質
問
で
Ｊ
Ｒ
の

問
題
も
質
問
。
す
で
に
１
駅
が
無
人
化
さ
れ
、
大
幅
に
減
便
が

行
わ
れ
ま
し
た
。

障
が
い
の
あ
る
人
か
ら
は
「
駅
員
さ
ん
が
い
な
く
な
る
と
安

心
し
て
乗
れ
な
く
な
る
」
「
予
約
を
し
な
い
と
乗
れ
な
い
の
は

差
別
だ
」
な
ど
の
声
が
上
が
っ
て
い
ま
す
。
駅
無
人
化
に
反
対

す
る
署
名
が
７
万
筆
以
上
集
ま
っ
た
こ
と
を
紹
介
し
、
無
人
化

反
対
の
立
場
で
堤
県
議
が
質
問
。

広
瀬
知
事
は
「
鉄
道
の
維
持
と
安
全
性
確
保
の
た
め
に
慎
重

な
対
応
と
丁
寧
な
説
明
を
求
め
て
き
た
し
、
求
め
て
い
く
」
と

答
弁
し
ま
し
た
。

駅
の

無
人
化
は

困
る

今
年
１
０
月
～
１
２
月
に
九
州
の
ど
こ
か
で
オ
ス
プ
レ
イ
も
参

加
し
行
わ
れ
る
こ
と
が
決
ま
っ
て
い
る
日
米
共
同
訓
練
。
日
出
生

台
で
こ
の
日
米
共
同
演
習
が
行
わ
れ
る
可
能
性
が
あ
り
ま
す
。

こ
の
共
同
訓
練
の
中
止
を
求
め
県
議
会
で
堤
栄
三
県
議
が
質
問

し
ま
し
た
。
「
大
分
県
と
地
元
自
治
体
が
米
海
兵
隊
と
の
実
動
訓

練
は
行
わ
な
い
よ
う
要
請
し
て
い
る
こ
と
が
防
衛
大
臣
や
米
軍
ま

で
伝
わ
っ
て
い
る
の
か
」
と
の
質
問
に
、
「
防
衛
省
を
通
じ
て
米

軍
に
伝
え
て
い
る
と
回
答
が
あ
っ
た
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

広
瀬
知
事
は
「
１
年
前
の
オ
ス
プ
レ
イ
の
大
分
空
港
へ
の
緊
急

着
陸
の
原
因
は
わ
か
っ
て
い
な
い
」
「
こ
れ
以
上
の
負
担
は
受
け

入
れ
ら
れ
な
い
。
縮
小
廃
止
を
粘
り
強
く
求
め
て
い
き
た
い
」
と

述
べ
ま
し
た
。

共
産
党
議
員
と
し
て
、
県
議
会
で
た
っ
た
ひ
と
り
で
多
く
の
項

目
を
取
り
上
げ
て
が
ん
ば
る
堤
栄
三
県
議
。

こ
れ
ら
の
他
に
も
、
メ
ガ
ソ
ー
ラ
ー
や
少
人
数
学
級
、
小
中
学

校
の
エ
ア
コ
ン
設
置
、
住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
制
度
、
子
ど
も
の

医
療
費
助
成
制
度
な
ど
な
ど
、
に
つ
い
て
質
問
し
ま
し
た
。

来
年
か
ら
県
議
会
で
一
緒
に
が
ん
ば
れ
る
よ
う
に
、
え
ん
ど
久

子
は
全
力
を
上
げ
ま
す
。

１０月～１２月に日出生台で？

大
分
県
も
地
元
も
反
対

堤
県
議
一
人
で
奮
闘

６月に福岡市の九州防衛局に行き、日米共同訓練はやめ

よ、オスプレイを飛ばすな、と訴える真島省三前衆議院議

員、えんど久子県議予定候補、山下かいなど。
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